

PRESSEMELDUNG

Supertaifun "Mangkhut" wütet im Nordosten der Philippinen – Geschwindigkeiten mit weit über 200 Stundenkilometern – Konzentration auf Verteilungen und Wiederaufbau – Tote und Verletzte

humedica schickt Einsatzkräfte

Kaufbeuren, 17. September 2018. *humedica e.V. sendet sofort ein zweiköpfiges Einsatzteam in den Norden der Philippinen, wo Supertaifun „Manghut“ nach seinem Landgang am Wochenende massive Schäden angerichtet hat. Die beiden Helfer werden den langjährigen lokalen Partner PHILRADS unterstützen, der am Ort bereits Betroffene versorgt.*

Es ist die Saison der Stürme: Die USA sind in diesen Tagen traditionell von schweren Stürmen betroffen, noch weitaus schlimmer getroffen sind derzeit aber die Pazifik-Anrainer, insbesondere die Philippinen durch den Supertaifun „Manghut“, der am Wochenende im Nordosten an Land ging, dort für massive Zerstörungen, viele Verletzte und bis dato rund 100 bestätigte Todesopfer sorgte. humedica wird an dieser Stelle sofort eingreifen, der langjährige lokale humedica-Partner PHILRADS ist dort bereits im Einsatz und versorgt Überlebende, nun entsendet die unlängst von der WHO zertifizierte Allgäuer Organisation humedica auch Helfer aus Deutschland.

„Aufgrund der detaillierten Informationen und der konkreten Bitte haben wir uns entschieden, personelle Hilfe auf den Weg zu bringen“, erklärt Johannes Peter, Leiter des Bereichs Internationale Projekte und Programme im Hause humedica die Entscheidung. „Unsere sehr erfahrenen Kräfte werden die lokalen Helfer mit ihrer Erfahrung sehr gut unterstützen können und weitere Maßnahmen optimal vorbereiten.“

Der Bremer Facharzt Felix Mittag und Koordinatorin Christiane Bähr (Flensburg) werden diesen Einsatz für humedica bestreiten.

humedica bittet die Menschen in Deutschland um konkrete Unterstützung für diesen Einsatz, der in diesem Fall insbesondere die Akutversorgung über Hilfsgüterlieferungen, aber auch mögliche Projekte im Bereich Wiederaufbau fokussiert.

Über die bekannten elektronischen Ausspielkanäle wird humedica detailliert über den weiteren Verlauf der Hilfe informieren.

HINWEIS: Es besteht die Möglichkeit zu Interviews mit den Einsatzkräften Felix Mittag und Christiane Bähr. Bitte melden Sie sich bei Interesse über die untenstehenden Kontaktkoordinaten von Lisa Wolff und Steffen Richter. Vielen Dank.

Über humedica:

humedica e.V. mit Hauptsitz im bayerischen Kaufbeuren ist eine internationale Nichtregierungsorganisation. Mit Projekten in über 90 Ländern leistet **humedica** seit dem Gründungsjahr 1979 humanitäre Hilfe mit einem Schwerpunkt auf Katastropheneinsätzen. Seit Juni 2018 ist humedica von der Weltgesundheitsorganisation WHO als Emergency Medical Team (EMT) zertifiziert. www.humedica.org

Medienkontakt:

STEFFEN RICHTER
 Pressesprecher
 Sachgebietsleiter Kommunikation
 F 08341 966 148 45
 C 0151 71 31 1988
 M s.richter@humedica.org

LISA WOLFF
 Kommunikation
 F 08341 966 148 63
 M 0151 719 934 72
 M l.wolff@humedica.org